
Courrier envoyé aux élus de la majorité.

Mesdames et Messieurs les élus, 

 Lors du dernier conseil municipal du 21 Octobre, les élus des deux groupes de la minorité 
municipale ont clairement demandé à Madame le Maire quelle serait la position de la majorité 
concernant un probable retrait du Muretain agglo. 
Elle nous a tout simplement répondu que cette question serait à l'ordre du jour d’une prochaine 
commission intercommunalité programmée en novembre : proposition qui nous a semblé 
intéressante afin d'engager un débat qui permettra d'entendre plusieurs points de vue pouvant 
éclairer certaines orientations et peut-être influencer nos choix. 
Cette question engage l’ensemble des Fonsorbaises et des Fonsorbais.

Les présidents de groupes ont reçu le mercredi 27 octobre le mail ci-dessous : 
« Je vous informe, par le présent, qu’un courrier a été adressé ce jour à M. Mandement, 
concernant l’étude pour un éventuel retrait du Muretain Agglo (étude réalisée par le cabinet 
KPMG). 
 Ce courrier a été signé par 6 maires dont Mrs les maires de Bonrepos, Empeaux, Saint-Thomas, 
Saint-Lys et Mmes les Maires de Saiguède et Fonsorbes. »

Nous voyons bien que le souhait de Madame le Maire est d’écarter les groupes d’oppositions sur ce 
sujet. Pire, le courrier transmis à l’agglo n’a même pas été annexé au message reçu. Nous l’avons 
demandé, à ce jour, pas de retour ! 
Le processus utilisé dénote bien un total irrespect des groupes et, de fait, des personnes qui les 
composent. Nous parlons bien des 3 groupes, car visiblement un grand nombre de conseillers 
municipaux n'est pas au courant de cette procédure. Cautionnez-vous de telles pratiques basées sur 
les non-dits et le non-respect de la transparence démocratique ?
Devons-nous vous rappeler que les groupes minoritaires représentent autant de voix que le groupe 
majoritaire ? 
Il est donc inexcusable de faire tout ceci sans un débat représentatif de l'ensemble des électeurs.
Il est impardonnable de faire cela dans le dos des Fonsorbais.
Cette pratique s'inscrit malheureusement dans la continuité de gestion de l'ensemble des dossiers 
municipaux où les informations sont distillées au compte-goutte et souvent modifiées les jours 
suivants.
Nous faisons appel à votre sens civique pour faire cesser ce fonctionnement anti-démocratique. Il 
est inconcevable pour chacun d'entre nous de cautionner de telles pratiques. 
Bien à vous.
L'ensemble des élus de Fonsorbes Vert l'Avenir et Fonsorbes l'Humain d'Abord


